

CPHI 2024 Japan（国際医薬品開発展）に出展

「CPHI 2024 Japan（国際医薬品開発展）」が4月17日(水)から19日(金)に東京ビッグサイト 東4-6ホールで開催されました。

今年は、コロナの5類移行後初めての開催ということもあり、国内企業の方だけでなく海外からも多くの来場者があり主催者の速報では、3日間で約3万人の来場とのことでした。

日本医薬品添加剤協会は本展を後援すると共に会場に「日本医薬品添加剤パビリオン」を設け、協会活動の紹介を行いました。協会ブースには国内の方だけでなく海外の方も来られ、先年のIPEC Federationの総会に参加されていたインドの方にもお越しいただきました。ご来場いただきました皆様には改めて御礼申し上げます。

また、パビリオンでは下記会員会社もブースを設け、各社の製品をご紹介いただきました。各ブースとも多くの方が訪れ、熱心に各社のご説明を聞かれ、幾つかあるパビリオンの中でも盛況なパビリオンになっていました。



<パビリオン出展会員会社（五十音順）>

旭化成株式会社、三栄源エフ・エフ・アイ株式会社、島貿易株式会社
信越化学工業株式会社、大同化成工業株式会社、DFEファーマ株式会社
日光ケミカルズ株式会社、日本食品化工株式会社、日本曹達株式会社

協会は、来年（2025年4月9日(水)～11日(金)、東京ビッグサイト）も今回同様にパビリオンを設ける予定です。会員会社の皆様におかれましては振るってご参加ください。